
Comme précédemment en Allemagne et en Espagne, tous les Pilotes du Championnat du Monde « M18 » et du Trophée Acadé-
mie ont dû se prêter au jeu des questions/réponses dans le cadre du programme éducatif « ÉduKart » pratiqué la veille de l’ultime 
épreuve de ces compétitions, prévue ce week-end sur le circuit du Val d’Argenton, en France.

Le Russe Vsevolod Gagen s’est montré le plus brillant élève parmi les « Académiciens », répondant sans faute et le plus vite aux 25 
questions qui lui ont été posées électroniquement (sur des consoles à écran tactile) concernant des matières aussi diverses que la 
connaissance des Règlements, la sécurité, l’histoire et le patrimoine du Karting ou la lutte contre le dopage. Il réussit de la sorte 
le grand chelem puisqu’il s’était déjà montré le plus performant lors des deux premières épreuves, à Wackersdorf et à Alcañiz. Le 
Français Anthoine Hubert et Jacky Chan, de Hong Kong, l’accompagneront sur le podium d’Édukart, qui sera organisé dimanche 
après-midi. Dans la catégorie supérieure, celle du Championnat du Monde « M18 », le plus brillant a été le Suisse Levin Amweg. Il a 
devancé l’Allemand Vier et le Britannique Snell. 

* * * * * * * * * *

As previously in Germany and in Spain, all the Drivers entered in the “U18” World Championship and in the Academy Trophy had to 
participate in the quiz of questions/answers within the framework of the educational programme “EduKart” conducted on the day 
before the final round of these competitions, scheduled for this weekend on the circuit of Val d’Argenton, in France.

The Russian Vsevolod Gagen proved the most brilliant pupil amongst the “Academicians” as he was the fastest to reply without 
any mistakes to the 25 electronically-asked questions (on touch-sensitive terminals) concerning topics as various as the knowledge 
of the Regulations, safety, the history and patrimony of Karting or the anti-doping fight. He thus did the grand slam since he had 
already performed best at the first two events, in Wackersdorf and Alcañiz. The Frenchman Anthoine Hubert and Hong Kong’s Jacky 
Chan will accompany him on the Edukart podium, which will be organised on Sunday afternoon. In the category above, that of the 
“U18” World Championship, the most brilliant participant was the Swiss Levin Amweg, who finished ahead of the German Vier and 
of the Briton Snell.
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CIK-FIA KARTING ACADEMY TROPHY

1. Vsevolod GAGEN (RUS) [25/25 en/in 43’’]; 2. Anthoine HUBERT (FRA) [25/25 en/in 49’’]; 3. Jacky CHAN 
(HKG) [25/25 en/in 50’’]; 4. Max KOEBOLT (NLD) [25/25 en/in 51’’]; 5. Victor FRANZONI (BRA) [25/25 en/in 
66.4’’]; 6. Michael WALDHERR (DEU) [25/25 en/in 66.5’’]; 7. Hans VILLEMI (EST) [25/25 en/in 75’’]; 8. Conor 
DUNNE (IRL) [25/25 en/in 96’’]; 9. Federico PAOLONI (ARG) [25/25 en/in 104’’]; 10. Michael TAYLOR (ZAF) 
[25/25 en/in 106’’]; 11. Magnus RUUD KJAER (DNK) [25/25 en/in 131’’]; 12. Niklas TIIHONEN (FIN) [24/25]; 
13. Hannes NILSSON (SWE) [24/25]; 14. Clio TJONNADI (IDN) [24/25]; 15. Sandor JAKAB (SVK) [23/25]; 16. 
German VILLANUEVA (ESP) [23/25]; 17. Ioan STEFAN (ROU) [23/25]; 18. Wing C. CHANG (MAC) [23/25]; 19. 
Ricardo ANTUNES (PRT) [23/25]; 20. Severin AMWEG (CHE) [23/25]; 21. Fillipos KALESIS (GRC) [23/25]; 22. 
Oystein HELGHEIM (NOR) [23/25]; 23. Kang LING (CHN) [23/25]; 24. Bartlomiej MIRECKI (POL) [22/25]; 25. 
Gabriela JILKOVA (CZE) [21/25]; 26. Roy JOHNSON (GBR) [19/25]; 27. Mathieu DI GIACOMO (BEL) [18/25].

* * * * * * * * * * 

CIK-FIA «U18» WORLD KARTING CHAMPIONSHIP

1. Levin AMWEG (CHE) [25/25 en/in 57’’]; 2. Hubertus-Carlos VIER (DEU) [25/25 en/in 82’’]; 3. Sam SNELL 
(GBR) [25/25 en/in 84’’]; 4. Julian WAGNER (AUT) [24/25]; 5. John BARBE (FRA) [24/25]; 6. Anthony MI-
COUD (FRA) [24/25]; 7. Lisa-Marie ACKERMANN (DEU) [24/25]; 8. Andrick ZEEN (USA) [24/25]; 9. Lucas 
SPECK (DEU) [24/25]; 10. Mattia D’Abramo (ITA) [24/25]; 11. Ville MÄNTYLÄ (FIN) [23/25]; 12. Matias 
KÖYKKÄ (FIN) [23/25]; 13. Francesco BRACOTTI (ITA) [23/25]; 14. Santeris VARIS (FIN) [23/25]; 15. Jiri FOR-
MAN (CZE) [23/25]; 16. Laura CHIZZONI (ITA) [23/25]; 17. Henry EASTHOPE (GBR) [23/25]; 18. Chiara PO-
LETTO (ITA) [22/25]; 19. Simon WAGNER (AUT) [22/25]; 20. Teemu SUNINEN (FIN) [22/25]; 21. Jake DENNIS 
(GBR) [22/25]; 22. Aaron MORENO (ESP) [22/25]; 23. Adam STIRLING (GBR) [22/25]; 24. Maximilian KOCH 
(DEU) [21/25]; 25. Léo ROUSSEL (FRA) [21/25];... 
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